

- (4) Un plan d'action mettant en lumière les nouveaux thèmes et les recommandations qui devrait servir de guide pour des initiatives futures en ce qui concerne la démobilisation, la réadaptation et la réintégration des enfants touchés par la guerre en Afrique de l'Ouest;
- (5) Des mesures visant à renforcer le mécanisme qui doit permettre d'enrayer la prolifération des armes de petit calibre et les armes légères dans la sous-région.

Nous disposons de deux jours pour nous acquitter de cette tâche, mais je suis certain que nous pouvons atteindre nos objectifs parce qu'ils sont urgents et nobles et parce que nous devons agir le plus vite possible.

Vos Excellences, mesdames et messieurs, je ne puis conclure mes remarques sans remercier une fois de plus tous les États membres de la CEDEAO d'avoir répondu à notre invitation à dialoguer sur les thèmes de cette Conférence. J'aimerais également remercier le gouvernement du Canada de la solidarité qu'il manifeste à l'égard de l'Afrique de l'Ouest et de l'appui qu'il a apporté au Ghana dans l'organisation de cette très importante Conférence. La solidarité du Canada est telle qu'en plus d'assumer la plupart des coûts de cette Conférence, il nous fait l'honneur de déléguer parmi nous mon cher ami et collègue, l'honorable Lloyd Axworthy, ministre des Affaires étrangères du Canada, qui co-présidera la Conférence à mes côtés. Nous sommes certains qu'en tant que membre du club exclusif des pays développés, le Canada usera de son influence pour encourager les pays donateurs à apprécier l'énormité de la tâche que nous avons entreprise et à nous accorder une aide bien nécessaire pour que nous obtenions des résultats positifs.

Je forme le vœu que cette Conférence soit des plus fructueuses.